

## **Erfahrung gesucht**

**Gute Leute sind schwer zu finden. Immer mehr Unternehmer setzen deshalb auf Fachleute aus der Generation 60 plus – mit Erfolg.**

Der Senior-Experte Ernst-Wilhelm Günther begeistert die Geschäftsleitung. "Er hat in den ersten Wochen mehr bewegt als seine jüngeren Vorgänger in den zwei Jahren zuvor", freut sich Gergana Gueorguieva, Mitinhaberin des Frankfurter Beratungs- und Handelsunternehmens EGC. In ihrem Auftrag leitet der 66-Jährige seit Kurzem eine Holzfabrik auf Madagaskar, mehr als 8000 Kilometer von zu Hause entfernt. "Herr Günther hat die notwendige Mischung aus Ruhe und Tatkraft. Die Probleme werden endlich mit unternehmerischem Elan angegangen", freut sich die Firmenchefin. [...]

Statt den Mangel an guten Fach- und Führungskräften zu beklagen, holen sich erfolgreiche Unternehmer immer öfter Mitarbeiter der Generation 60 plus ins Haus. Und profitieren so von dem Wissen und der Erfahrung vieler Jahre. Mehrere Tausend dieser hoch motivierten Spezialisten stehen inzwischen für neue Einsätze bereit. [...]

Gefunden hat sie ihn bei der kürzlich gestarteten Initiative "Erfahrung Deutschland", die agile Ruheständler mit Unternehmen zusammenbringt. "Ich war zuerst skeptisch, ob das wirklich funktioniert", erinnert sich die Firmenchefin. "Doch dann hat gleich beim ersten Gespräch mit Herrn Günther alles gepasst."